

OVACIONES

VIERNES 4 DE OCTUBRE DE 2019 | NUMERO 25342 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado.

<http://www.ovaciones.com>

Hay poco espacio fiscal: SHCP

POR RITA MAGAÑA TORRES

La recaudación fiscal es poca y la inversión pública también, por lo que México tiene un espacio fiscal acotado, debido a que recauda alrededor del 13 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), cuando la media en América Latina es de 17 por ciento, señaló el secretario de Hacienda, Arturo Herrera Gutiérrez.

El funcionario dijo que el gobierno tiene confianza de que el Presupuesto de Egresos 2020 tenga un impacto positivo desde este año. La ley prevé que se tengan procesos licitatorios desde ahora, señaló.

Ver página 8



Foto: Cuartoscuro

ESTADO CONTROLA EDUCACION

Esteban Moctezuma. Comparecencia en la Cámara de Diputados. Se acabará el huachicol educativo.

Ver página 4

Renuncia bajo investigación en la UIF

Medina Mora deja la Corte misteriosamente

POR PATRICIA RAMIREZ

El ex titular de la Procuraduría General de la República, Eduardo Medina Mora, renunció ayer a su cargo como ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), apenas a cuatro años de haber asumido el cargo, cuando todavía

tenía once años más por delante.

En medio de la investigación de sus cuentas personales por parte de la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda, Medina Mora anunció su dimisión, la primera desde la reforma judicial de 1994, al presidente Andrés Manuel

López Obrador, quien la aceptó.

Según la Constitución, en el caso de ministros de la SCJN, las renuncias proceden sólo por causas graves y se someten al titular del Ejecutivo federal, quien debe enviarla al Senado.

Ver página 3

‘Si la ensartas pierdes y si no la ensartas, perdiste’

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador calificó de positiva la participación y buen comportamiento de los ciudadanos en la marcha por el 2 de octubre de 1968.

En su mañana, indicó que nunca se expuso a los integrantes de los Cinturones de Paz, porque tenían la instrucción de no responder.

Sobre si se expuso a la ciudadanía con ese recurso, como critican adversarios, dijo que “no, porque nadie iba a responder a una provocación y es el supuesto, es el querer que algo suceda. Es lo que les comentaba yo, si le ensartas pierdes y si no le ensartas perdiste”.

Ver página 2

Se quedarán cinturones, planea Sheinbaum

Ver página 14

VENTANA

Tiene que sabers

OPINION

RADIOPASILLO

Página 2

AQUI EN EL...

José Antonio Chávez

Página 13

EN BELLAS ARTES



Foto: Cuartoscuro

Homenaje a Miguel León-Portilla, quien murió a los 93 años de edad el miércoles.

Ver página 9